

CONCURSO DE TORTILLAS Y DULCES

El jurado: M^a Carmen Muñoz, Pilar Gilaberte, José Ignacio López y Julián Pascual.

Se presentaron 14 postres muy variados, tartas (de chocolate, de santiago, de orujo etc), flanes, tiramisú con lacasitos, bollos, pestiños, natillas y coquitos, todos ellos recibieron puntuaciones muy parecidas existiendo un empate entre la tarta de Julita y los coquitos (no sé cómo se llama la chica que los hizo) resultando ganadores éstos últimos.

En cuanto a las tortillas hubo menos, 10, de calabacín, españolas, campera etc. siendo ganadora la de torreznos y pimientos de Tere.



Ambos recibieron como premio una plancha de cocina.

Al final todos juntos nos comimos estas delicatessen regadas con un vino español.

Esperamos que el año que viene os animéis de nuevo.

Ana Monzón

CONCURSO DE DISFRACES

Tarde estupenda, gran participación.

INFANTIL (25)

1er Premio: Amanda, Pablo y Eva (cocineros) - Cassette Infantil.

2º Premio Mario y Marcos (Alcarreños) - Juego Pinturas Relieve.

3er Premio: Alejandro (Elvis) - Juego Pinturas Plantillas.

JUVENIL (30)

1er Premio: Mara (Dama de Papel) - MP 3

2º Premio: Beatriz y Loreto - Raqueta.

3er Premio: Javier (Abuelo) - Libro

ADULTOS (8)



1er Premio: Milagros y Paco (Sor Citröen y P. Apeles) - Jamón

2º Premio: Paquita (Agatha de España) - Botellas de vino

3er Premio: Carlos (Policía Municipal)

Ana Monzón

DÍA DEL ATLETISMO 2006

Por segundo año consecutivo nos reunimos en la alameda para celebrar la Carrera Popular Ntra. Sra. De los Olmos. Se trata de una prueba en la participaron jóvenes de hasta 14 años incluidos sobre varias distancias. En esta ocasión las carreras se hicieron por el paseo central de la alameda, y, desde mi punto de vista, resultó más agradable que el año pasado, donde hubo varias caídas por el mal estado del suelo.

Sin ningún lugar a dudas, lo más divertido fueron los más chiquitines, que participan sin la picardía de ganar y nos hacen pasar unos minutos de verdadera

diversión. A medida que los participantes son más mayores entra más en juego el concepto de competir y vencer, si bien hay que destacar que todos aceptaron con deportividad su puesto en la clasificación.

Al final, medallas para todos (nos consta que hubo alguno que paseó la suya por el pueblo durante 2 ó 3 días) y una agradable mañana de deporte y amistad.

Nuestra felicitación para todos y mi agradecimiento personal a Álvaro por su colaboración en la megafonía.

Frc. Javier Valdenebro

FIESTA DE LA BICICLETA 2006

Un año más llegó el día de la Fiesta de la Bicicleta. Un momento esperado por pequeños y menos pequeños. Poco a poco fuimos acudiendo a la cita y nos pusimos en marcha por el recorrido que nos habían preparado para la ocasión. El itinerario era mixto (carretera y camino). Comenzaba por la carretera de Ciruelos hasta el recuénano para tomar luego el camino que lleva hasta la carretera de Ciruelos a Mazarete y llegar hasta la ermita de San Mamés. Una vez allí hicimos una parada para reponer fuerzas con barritas energéticas, bebidas isotónicas o simplemente un trago de agua fresquita. Tras un agradable descanso, emprendimos el camino de vuelta por el mismo sitio por donde habíamos ido. El recorrido totalizaba aproximadamente 19 kilómetros y presentaba momentos de cierta dificultad, donde hubo algunos que tuvieron que poner pie a tierra durante algunos metros.

De vuelta a Maranchón hubo reparto de regalos entre los participantes y, quien más quien menos, tuvo algún recuerdo de este agradable día en compañía de los amigos y de contacto con la naturaleza.

Felicidades a todos los participantes y gracias a los que se preocuparon de que todo saliese al gusto de la mayoría.

¡¡Ah!! Olvidaba decir que, salvo alguna avería mecánica y varias caídas sin importancia, la fiesta se celebró sin incidentes. Otro motivo de alegría. Gracias a todos.

Frc. Javier Valdenebro

